

## Orgelprojekt in der Basilika: So wird die neue Hildegardis- Orgel aussehen

Von Redaktionsteam der Pfarrei  
13. Juni 2025



FREIBURGER  
ORGELBAU

BRÜGGE | Basilika St. Maria  
Historische Orgel restauriert  
und in die Basilika transloziert  
Design © 2019-2022 Orgelmeister Zickermann

Liebe Gemeindemitglieder,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Hildegardis-Organ für die Basilika nun konkrete Formen annimmt.

Die Firma Freiburger Orgelbau nimmt nun ihre Arbeit auf und wird die historische englische Organ, die aktuell in der Kathedrale von Brügge steht, restaurieren und in die Basilika translozieren.

Einen optischen Eindruck, wie die Organ voraussichtlich in der Basilika aussehen wird, können Sie bereits auf dem Foto bekommen. Der Entwurf stammt von Lothar D. Zickermann.

Im November 2026 wird die Organ bereit sein und durch Bischof Kohlgraf gesegnet werden. Über genauere Details informieren wir Sie.

Wir freuen uns sehr über die Fortschritte unseres Organprojekts!

Viele Grüße

Pfr. Markus Lerchl und das Team der Pfarrei

Weitere Informationen auf der Homepage der Organbau-Firma